

Schiedsrichter des Jahres 2010

- Nominierung -

Laudatio der 9. FVRZ-Gala:

Yvonne Melone ist 38jährig und leitet seit 20 Jahren Fussballspiele.

Yvonne war eine der ersten Schiedsrichterinnen in der Region Zürich. Nach 13 Jahren als Schiedsrichterin liess sie sich auch zur Assistentin ausbilden. In ihrer angestammten Schiedsrichtergruppe Schaffhausen wirkte sie zudem mehrere Jahre als Protokollführerin.

Auf den Fussballplätzen der Region ist Yvonne eine gern gesehene Schiedsrichterin. Ihr Umgang mit Vereinen und Funktionären gibt keinerlei Anlass zu Reklamationen. Yvonne stellt sich auch immer wieder zur Verfügung, wenn es darum geht, anderen Frauen das Schiedsrichterwesen schmackhaft zu machen, dies obwohl für sie, als berufstätige Mutter zweier Kinder, die Zeit oft knapp wird.

Aus all diesen Gründen hat Yvonne Melone eine **Nominierung zum Schiedsrichter des Jahres 2010** verdient.

Wir gratulieren herzlich.

Schlieren, 10. Dezember 2010

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier
Geschäftsführer

Reinhard Zweifel
Präsident

